BILBAO URBAN & CITIES DESIGN RECIBE A UNA DELEGACIÓN DE ARQUITECTOS DE FILIPINAS EN UN NUEVO STUDY TOUR

Bilbao Urban & Cities Design retomó la organización de sus Study Tours el pasado sábado, 14 de junio, en esta ocasión para una delegación de arquitectos procedentes de Filipinas, de la mano de la empresa vasca Parklex Prodema, especializada en soluciones arquitectónicas con madera natural para fachadas y revestimientos.

Esta nueva jornada de intercambio profesional se ha estructurado en torno al modelo urbano de Bilbao, su evolución histórica y su proyección hacia el futuro, poniendo especial énfasis en la transformación urbanística que ha experimentado la ciudad en las últimas décadas y la nueva arquitectura surgida en esta fase,



La sesión comenzó con una presentación introductoria en el Hotel The Artist, donde los participantes fueron recibidos por el equipo de Bilbao Urban & Cities Design. En estaa primera toma de contacto se expusieron las claves del proceso de transformación urbana de Bilbao, con una visión integral de su evolución, basada en la sostenibilidad, la calidad del espacio público y la innovación en el diseño urbano.

Posteriormente, la delegación realizó un recorrido a pie por el Ensanche bilbaíno, explorando sus principales hitos arquitectónicos y urbanísticos. La visita permitió analizar cómo esta zona, concebida a finales del siglo XIX como expansión planificada de la ciudad, ha sabido adaptarse a los retos contemporáneos manteniendo su identidad.

Durante el recorrido se abordaron aspectos clave como la morfología urbana del Ensanche, la conexión entre arquitectura histórica y contemporánea, y el papel del espacio público en la cohesión social.

En el itinerario además se incluyeron varias paradas en algunos de los ejemplos de arquitectura vanguardista que llegó con la nuevas transformación de la ciudad, como en la Plaza Euskadi la Torre Iberdrola, diseñada por César Pelli o el edificio anexo de viviendas diseñado por Carlos Ferrater; así como bajando hacia Abandoibarra, los cercanos Bizkaia Aretoa y Biblioteca CRAI, diseñador por los premios Pritzker Ávaro Siza y Rafael Moneo respectivamente.



También destacaríamos la visita a la Alhóndiga (Azkuna Zentroa), ejemplo paradigmático de la reutilización de edificios históricos con nuevos usos culturales y sociales, pasando por el edificio del Departamento de Salud diseñado por Juan Coll-Barreu.

El grupo reflexionó también sobre la integración de materiales innovadores en proyectos urbanos, en diálogo con las experiencias de Parklex Prodema.

Este nuevo Study Tour contribuye a reforzar el papel de Bilbao Urban & Cities Design como plataforma de intercambio de conocimiento urbano, y la promoción en el ámbito de la arquitectura y el diseño.

Y la colaboración con Parklex Prodema continúa consolidándose como una valiosa oportunidad para compartir enfoques sobre el diseño sostenible y la arquitectura responsable gracias al uso de materiales innovadores y sostenibles en entornos urbanos en transformación.

Esta visita se ha coordinado desde la Asociación Bilbao Urban & Cities Design, que agrupa a una serie de profesionales y empresas a modo de Think Tank, que apuestan por nuevos modelos de ciudades más saludables, inclusivos y sostenibles, así como por estrategias innovadoras de crecimiento y participación.

BUCD cuenta con una vocación internacional decidida, con el objetivo de establecer acuerdos transnacionales que permitan atraer proyectos internacionales de ámbito urbano, susceptibles a una colaboración por parte de los miembros de la Asociación.

Y entre sus servicios está la organización de Study Tours y agendas políticas para conocer de primera mano los hitos de la transformación urbana de nuestras ciudades, internacionalmente reconocidos.

Date

2025/11/04